



Luzern, 16. März 2020

An Medien

Medienmitteilung Taxito: Betrieb wegen Coronavirus eingestellt

Aufgrund der weiteren Ausbreitung des Corona-Virus stellt der Verkehrsverbund Luzern (VVL) das Mitfahrsystem Taxito ein. Taxito, welches im Napfgebiet das öV-Grundangebot ergänzt, wird per heute Abend, 16. März 2020 um 22.00 Uhr vorübergehend abgeschaltet.

Aufgrund der weiteren Ausbreitung des Corona-Virus stellt der Verkehrsverbund Luzern (VVL) das Mitfahrsystem Taxito ein. «Um einen Beitrag gegen die Verbreitung des Corona-Virus zu leisten, werden wir das Angebot vorübergehend ausser Betrieb nehmen», sagt Romeo Degiacomi, Mediensprecher des Verkehrsverbunds Luzern. Nach einer erneuten Lagebeurteilung mit der Berner Betreiberin «Taxito AG» hat der VVL heute diese Sofortmassnahme beschlossen.

Ab heute Montagabend, 16. März 2020 um 22.00 Uhr wird das Angebot bis auf weiteres eingestellt. «Wir bedauern, diesen Schritt vornehmen zu müssen. Zum gesundheitlichen Schutz der Taxito-Fahrenden und Nutzenden ist er jedoch angezeigt und unumgänglich». Bis wann Taxito im Luthertal und im Napfgebiet ruht, ist noch unklar. Taxito ergänzt das öV-Angebot in den Gemeinden Grossdietwil, Luthern, Zell und der Stadt Willisau.

Zu Taxito

Seit Juni 2015 ist im Napfgebiet in den Gemeinden Luthern, Zell sowie der Stadt Willisau das Mitfahrsystem Taxito erfolgreich im Einsatz. Der Point in Grossdietwil wurde per Dezember 2019 ins Netz integriert. Taxito ergänzt das öV-Angebot in ländlichen Regionen. In diesen stellt die tiefe Nachfrage eine grosse Herausforderung beim öV-Angebot dar. Mit Taxito kann die Mobilität in dünn besiedelten Gebieten weiter verbessert und vorhandene Kapazitäten im Individualverkehr der Allgemeinheit zugänglich gemacht werden.

Weitere Infos

- Link: www.vvl.ch
- Weitere Infos zu Taxito: www.vvl/taxito
- Taxito AG www.taxito.com

Auskünfte

Montag, 16. März 2020, 16.00 bis 17.30 Uhr

Romeo Degiacomi, Mediensprecher Verkehrsverbund Luzern

Email: romeo.degiacom@vvl.ch